
VERBALE N.08/ 2021

DIREZIONE REGIONALE DEL 13 dicembre 2021

Come da invito allegato – Prot. 85 del 4.12.2021 - si è riunita in presenza presso la sede di via
Partipilo n. 61 in BARI la direzione regionale della federazione Aiccre Puglia per discutere degli
argomenti posti all’odg

Sono presenti i sigg.: Valerio, Abbati, Valente, Ronga-
Assengti giustificati: Marzocca, Moggia, Bagnalasta
La riunione, in seconda convocazione, inizia alle ore 11,00.

Viene dato per letto ed approvato il verbale della riunione precedente.

1. Il Presidente richiama i precedenti riguardanti il Congresso nazionale di marzo scorso
in uno con i ricorsi al Tribunale di Roma, presentati dalle federazioni di Lombardia e Friuli e i
ricorsi avverso i consigli nazionali che avevano indetto il congresso da parte delle
federazioni Aiccre Puglia, Sardegna ed i presidenti dxelle federazioni Friuli e Lombardia. Il
tribunale di Roma ha concesso per “gravi motivi” la sospensione degli effetti del congresso
nazionale congelando sia le nomine sia il “nuovo” stratuto. Di tanto è stata data conoscenza
a tutte le federazioni regionali e agli organi internazionali. La direzione prende atto ed
auspica un pronunciamento favorevole anche in sede di merito.

2. Il Segretario Abbati riferisce che nessuna risposta è pervenuta dall’ANCI Puglia per
organizzare, unitamente al MFE, alcune conferenze presso i comuni pugliesi sulla
Conferenza sul futuro dell’Unione. La direzione prende atto e da mandato al Presidenmte
ed al segretario a procedere insieme al MFE.

3. Il Presidente riferisce dell’ottimo successo che ha avuto il concorso “i colori della pace” presso il
comune di Crispiano. Centinaia di lavori degli alunni tra i 7 ed i 15 anni. Si pensava di poter
oirganizzare una mostra anche a Bari. Per tale scopo si da mandato al segretario Abbati a contattare
il sindaco DeCaro e, in alternativa, a contattare l’Anci per organizzare la mostra presso la sala
conferenze di via Partipilo n. 61. La direzione approva .

4. Acquisiti gli elementi essenziali del progetto la direzione dà mandato al presidente di approfondire
al fine di verificare se è possibile fare una convenzione con l’Aitef con un corrispettivo per l’azione di
Aiccre nel progetto.

Non essendoci altri argomenti da discutere, la seduta viene tolta alle ore 12,30.

L.C.S.
IL segretario generale Il presidente
Giuseppe Abbati Giuseppe Valerio


